

## FEU D'ARTIFICE



Un événement exceptionnel s'est déroulé le samedi 5 mars peu après 14h.

Était ce une répétition avant le 14 juillet ?

Peut être opérait on une reconstitution du conflit Ukraine/Russie ?

Une pluie de projectiles s'est abattue sur la maison d'arrêt de Valenciennes. Pas moins de 14 personnes s'affairaient au niveau de la projection.

Heureusement un plan est à l'étude depuis quelques années au niveau de l'établissement afin de faire cesser ce phénomène qui nuit tant au niveau des riverains que de la sécurité de l'établissement.

Espérons juste que ce plan sera rapidement finalisé et à la hauteur de toutes les espérances !! Au vu de la durée de la réflexion et de sa mise en place, on ne doute pas qu'il se révélera infaillible...

le bureau local pour vous servir